

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Justificatifs de la subvention du National-Foot: trois clubs à jour

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE 24 juillet dernier, le ministre des Sports, Franck Nguéma, dans un courrier adressé au président de la Ligue nationale de football (Linaf), demandait à ce dernier de communiquer à ses services les "justificatifs des dépenses des fonds qui ont été alloués à votre compétition, par des paiements du Trésor public, à hauteur de 519943 657 francs (...)" . Ajoutant : "Je sais pouvoir compter sur votre diligente collaboration pour nous transmettre tous les justificatifs détaillés de la Linaf et de tous les clubs de D1 et D2 afin de permettre la reddition des comptes dans les meilleurs délais ."

Deux mois plus tard, il s'avère que sur les 24 clubs de première (14)

et deuxième division (10), seuls Mangasport, CF Mounana, et récemment Bouenguïdi Sports ont pu fournir tous les justificatifs. Ils ont, par conséquent, reçu, de la part du contrôleur budgétaire du ministère des Sports, leurs certificats de conformité.

Cette situation a fait réagir, notamment, une source proche du ministère des Sports, qui a du mal à expliquer cet état de fait : "Sur 24 clubs, nous ne comprenons pas pourquoi seules trois formations sont à jour. Cela ne s'explique pas. Dans la mesure où il s'agit de justifier l'argent du contribuable. L'obligation de rendre des comptes est désormais un impératif. Et pour la reprise du National-Foot, nous allons attendre les justificatifs de la subvention de la saison dernière. C'est l'un des préalables, avec la



Photo: J.F. Marola / L'Union

Seuls Mounana, mangasport et Bouenguïdi Sports ont justifié l'utilisation de la subvention.

réforme du championnat tant souhaité par le président de la Ligue nationale de football", a

souligné la source.

La question qui se pose alors est de savoir pourquoi les autres

clubs de D1 et D2 ont-ils du mal à justifier l'utilisation de la subvention de l'État ?

Championnat de Finlande de D1: Missi Mezu buteur

W.N.
Libreville/Gabon

POUR le compte de la 15e journée du championnat finlandais de football de première division, disputé samedi dernier au stade de la Rétina, le FC Ilves, à domicile, a été accroché par Haka. Score final: 1-1. Le premier but de la rencontre a été inscrit à la 22e minute par l'international gabonais Gaétan Missi Mezu, d'une tête piquée imparable. Ce résultat relègue à la 8e place la formation du FC Ilves. Joint au téléphone, le joueur gabonais, malgré ce résultat, n'a pas caché sa satisfaction.

"Je suis content d'avoir inscrit, lors de mon premier match, ce but, à domicile, devant mes fans. Malheureusement, nous avons perdu deux points sur un coup de pied arrêté. Nous allons donc devoir aller chercher les 3 points de la victoire lors du



Photo: DR

Bonne entame de saison pour Missi Mezu en Finlande .

prochain match. L'objectif pour nous étant de nous qualifier pour les plays-offs et rêver, par conséquent, d'Europe".

Le 23 septembre prochain, pour le compte de la 16e journée, le FC Ilves se déplace sur le terrain de Mariehamn, actuel 7e au classement général.

Premier League: Eneme Ella signe à Brighton

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

APRÈS avoir résilié son contrat avec le club picard d'Amiens, formation française de deuxième division, avec lequel il était lié jusqu'en juin 2023, le footballeur gabonais Ulrich-Brad Eneme Ella s'est engagé, vendredi dernier, avec la formation anglaise de Brighton Albion (Premier League). C'est le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, qui confirme l'information.

Arrivé l'été dernier à Amiens, en provenance du FC Liefering (D2 autrichienne), celui qui est présenté comme l'une des futures grandes stars du football gabonais est bel et bien en Angleterre. Toutefois, la durée de son contrat n'a pas encore été précisée. Selon les informations de la presse française, l'attaquant de 19 ans s'est engagé avec Brighton, pensionnaire de Premier League, dans le but



Photo: DR

Eneme Ella pose ses valises en Premier League.

de retrouver du temps de jeu. En effet, pour s'attacher les services du jeune Eneme Ella, Brighton a déboursé près de 300 000 euros (200 millions de francs). Amiens a également négocié un pourcentage à la revente pour le transfert du joueur.

Auteur, la saison dernière avec la réserve d'Amiens, de 4 buts et 4 passes décisives en 12 matches,

l'avant-centre espère décrocher une place de titulaire dans la formation anglaise du sud de Londres. Si le joueur de 19 ans jouit d'une bonne notoriété, en raison de ses prestations à l'échelon inférieur, il devra rapidement se mettre véritablement au travail pour figurer dans le Onze entrant de l'équipe dirigée par Graham Potter.